

Miradas y retratos, protagonistas de la nueva exposición del C.C. El Castillo

Vva. de la Cañada, 10 de may.2018.- “Miradas” es el título de la nueva exposición que se puede visitar en el C.C. El Castillo. Reúne una selección de retratos realizados con diversas técnicas por alumnos del Colegio SEK-El Castillo. La muestra, inaugurada por el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez, se puede visitar hasta el próximo 28 de mayo. El horario de apertura al público es de lunes a viernes de 9:00 a 20:00 horas. La entrada es gratuita.

Bachillerato Internacional

A través de los trabajos expuestos, los jóvenes artistas comparten sus realidades, sus miedos, sus sensibilidades y su gran observación. En la exposición, tan diversa en estilos, acercamientos y técnicas, se refleja la esencia del Bachillerato Internacional: el alumno es el protagonista de su propio aprendizaje.